



CHAPITRE 86

CHAPTER 86

Loi concernant la municipalité de la partie ouest du canton de Romieu et les municipalités du canton de Dalibaire et de la paroisse de Sainte-Félicité

An Act respecting the municipality of the west part of the township of Romieu and the municipalities of the township of Dalibaire and of the parish of Sainte-Félicité

[Sanctionnée le 17 avril 1946]

[Assented to, the 17th of April, 1946]

SA MAJESTÉ, de l'avis et du consentement du Conseil législatif et de l'Assemblée législative de Québec, décrète ce qui suit:

HIS MAJESTY, with the advice and consent of the Legislative Council and of the Legislative Assembly of Quebec, enacts as follows:

Territoire
compris
dans
Romieu.

1. La municipalité de la partie ouest du canton de Romieu, dans le comté de Matane, sera désormais formée du territoire suivant, à savoir:

“Un territoire, situé dans le canton de Romieu, comprenant les lots 21 à 49, inclusivement, de chacun des rangs I, II, III et IV de ce canton et dont les limites sont: au nord-est la ligne séparative des lots 20 et 21 des rangs I, II, III et IV, vers le sud-est la ligne séparative des rangs IV et V, au sud-ouest la ligne séparative des cantons de Dalibaire et de Romieu, vers le nord-ouest la rive du fleuve Saint-Laurent.”

Territoire
compris
dans Dali-
baire.

2. La municipalité du canton de Dalibaire, dans le comté de Matane, sera désormais formée du territoire suivant, à savoir:

“Un territoire, situé dans le canton de Dalibaire, comprenant les rangs I, II, III et IV de ce canton et dont les limites sont: au nord-est la ligne séparative des cantons de Dalibaire et de Romieu, vers le sud-est la ligne séparative des rangs IV et V, au sud-ouest la ligne séparative

Territory
included
in
Romieu.

1. The municipality of the west part of the township of Romieu, in the county of Matane, shall henceforth consist of the following territory, to wit:

“A territory, situated in the township of Romieu, comprising lots 21 to 49, inclusive, of each of ranges I, II, III and IV of such township, the boundaries whereof are: on the northeast the dividing line of lots 20 and 21 of ranges I, II, III and IV, on the southeast the dividing line of ranges IV and V, on the southwest the dividing line of the townships of Dalibaire and Romieu, on the northwest the shore of the St. Lawrence river.”

Territory
included
in Dali-
baire.

2. The municipality of the township of Dalibaire, in the county of Matane, shall henceforth consist of the following territory, to wit:

“A territory, situated in the township of Dalibaire, comprising ranges I, II, III and IV of such township, the boundaries whereof are: on the northeast the dividing line of the townships of Dalibaire and Romieu, on the southeast the dividing line of ranges IV and V, on the southwest

des cantons de Cherbourg et de Dalibaire, vers le nord-ouest la rive du fleuve Saint-Laurent.”

Territoire
compris
dans
Sainte-
Félicité.

3. La municipalité de la paroisse de Sainte-Félicité, dans le comté de Matane, sera désormais formée du territoire suivant, à savoir:

“Un territoire situé en partie dans la seigneurie de Matane, en partie dans le canton de Saint-Denis et en partie dans le canton de Cherbourg, et dont les limites sont: partant du point d'intersection de la rive du fleuve Saint-Laurent avec la ligne sud-ouest du lot 1 du cadastre officiel de la paroisse de Sainte-Félicité; de là, en référence audit cadastre officiel, passant successivement par les lignes et démarcations suivantes: la ligne sud-ouest du lot 1 et la ligne sud-ouest du lot 59, raccordées par un tronçon de la ligne divisant les première et deuxième concessions, les lignes sud-ouest des lots 60 et 135, la ligne séparant la seigneurie de Matane du canton de Saint-Denis, la ligne séparative des lots 394 et 395, la ligne séparative des rangs V et VI du canton de Saint-Denis, la ligne séparative des cantons de Saint-Denis et de Cherbourg; de là, dans le canton de Cherbourg, toujours en référence au même cadastre officiel: les lignes séparatives des rangs V et VI, des lots 619 et 620, des lots 491 et 492, des rangs III et IV, des lots 471 et 472, des rangs II et III, des lots 223 et 224, des rangs I et II et la ligne séparant le lot 220 des lots 221 et 222 jusqu'à la rive du fleuve Saint-Laurent; de ladite rive du fleuve Saint-Laurent en allant vers le sud-ouest jusqu'au point de départ.”

Territoire
non orga-
nisé.

4. Tout le territoire actuel des municipalités de la partie ouest du canton de Romieu, du canton de Dalibaire et de la paroisse de Sainte-Félicité, qui n'est pas compris dans les limites décrites aux articles 1, 2 et 3 de la présente loi, devient un territoire non organisé dans le comté de Matane.

Disposi-
tions
applica-
bles.

5. Nonobstant la fixation des limites territoriales décrétées par la présente loi, lesdites municipalités et ledit territoire resteront à l'avenir soumis, quant à la

the dividing line of the townships of Cherbourg and Dalibaire, on the northwest the shore of the St. Lawrence river.”

3. The municipality of the parish of Ste. Félicité, in the county of Matane shall henceforth consist of the following territory, to wit:

Territory
included
in Ste-
Félicité.

“A territory situated partly in the seigniorie of Matane, partly in the township of St. Denis and partly in the township of Cherbourg, the boundaries whereof are: starting from the point of intersection of the shore of the St. Lawrence river with the southwest line of lot 1 of the official cadastre of the parish of Ste. Félicité; thence, in reference to the said official cadastre, passing successively by the following marks: the southwest line of lot 1 and the southwest line of lot 59, connected by a section of the line dividing the first and second concessions, the southwest lines of lots 60 and 135, the line dividing the seigniorie of Matane from the township of St. Denis, the dividing line of lots 394 and 395, the dividing line of ranges V and VI of the township of St. Denis, the dividing line of the townships of St. Denis and Cherbourg; thence, in the township of Cherbourg, always in reference to the same official cadastre; the dividing lines of ranges V and VI, of lots 619 and 620, of lots 491 and 492, of ranges III and IV, of lots 471 and 472, of ranges II and III, of lots 223 and 224, of ranges I and II and the line dividing lot 220 from lots 221 and 222 to the shore of the St. Lawrence river; from the said shore of the St. Lawrence river southwesterly to the starting point.”

4. All the present territory of the municipalities of the west part of the township of Romieu, of the township of Dalibaire and of the parish of Ste. Félicité, not comprised within the boundaries described in sections 1, 2 and 3 of this act, becomes an unorganized territory in the county of Matane.

Unor-
ganized
territory.

5. Notwithstanding the fixation of territorial limits made by this act, the said municipalities and territory shall in the future, as to any change of their territorial

Provi-
sions
applica-
ble.

modification de leurs limites territoriales et à l'érection de nouvelles municipalités, comme à tout autre égard, aux dispositions des lois générales régissant les municipalités.

limits or as to erection of new municipalities, as well as for all other purposes, be subject to provisions of general acts governing municipalities.

1944, c. 73, a. 1, am. **6.** La loi 8 George VI, chapitre 73, est modifié:

a) en retranchant, dans les première et deuxième lignes de l'article 1, les mots "de la partie ouest du canton Romieu", et dans la cinquième ligne le chiffre "1";

b) en abrogeant l'annexe 1.

Entrée en vigueur. **7.** La présente loi entrera en vigueur à la date qu'il plaira au lieutenant-gouverneur en conseil de fixer par proclamation.

6. The act 8 George VI, chapter 73, is 1944, c. 73, s. 1, amended:

a. By striking out the words: "municipality of the west part of the township of Romieu and that of the", in the first, second and third lines of section 1, thereof, and the figure: "1," in the seventh line of the said section;

b. by repealing Schedule 1 thereof.

7. This act shall come into force on Coming such date it may please the Lieutenant-Governor in Council to fix by proclamation. into force.